

Imprimir

Hoy tres mujeres, para mí, son las(los) líderes políticas(os) más importantes del país junto con el presidente Gustavo Petro: ellas son la exministra de Salud y Protección Social, Carolina Corcho[1], la Representante a la Cámara por el Tolima, Martha Alfonso[2] y la Senadora Andrea Padilla, estas dos últimas congresistas del Partido Alianza Verde. De la exministra Corcho y de la Representante Martha Alfonso “la profe” ya he escrito previamente; hoy quiero escribir sobre la Senadora Andrea Padilla o como se llama en Redes Andreamimalidad. La primera sorpresa que dio la Senadora Padilla fue cuando en primera vuelta y decididamente decidió apoyar al hoy presidente Gustavo Petro, primero incluso que muchos de sus compañeros “progresistas”, y lo hizo con un documento que tanto ella como el Presidente firmaron[3], y que lo hizo respetar para que hoy los animales tuvieran lugar en el Plan de Desarrollo. Su apoyo al gobierno del Cambio ha sido irrestricto porque es una persona que sabe a lo que fue al Congreso y no se deja distraer con bochinchas o shows mediáticos. Andrea Padilla llegó al Congreso a ser la voz de los animales y legislar en favor de ello, y a eso se ha dedicado. Antes de hablar de su trabajo quiero contar una experiencia personal, he tenido la oportunidad de encontrarme con la Senadora Padilla en varias oportunidades, y cada vez que la veo o converso, me siento rodeado de alguien con una espiritualidad alta, y no tiene que ver algo relacionado con la religión sino más bien con el Yoga. Cuando viví en Nueva York, conocí a una profesora de la India quien me introdujo al Yoga a través de Sadghuru, un gurú de la India muy reconocido mundialmente, la energía de esa profesora, de Sadghuru y de muchas que conocí, es una energía muy similar a la he sentido las veces que he tenido de cerca a la Senadora Andrea Padilla, quizás por ser vegana, o creo, en mayor medida es porque su labor es 100% en defensa de los seres más bellos e indefensos que tiene la naturaleza: los animales.

En su página web (<https://www.andreapadilla.org>) se puede encontrar quién es Andrea Padilla, una psicóloga de la Universidad Javeriana, Magister en Pensar y Gobernar las Sociedades Complejas, Magister en Criminología de la Universidad Católica de Lovaina y PhD. en Derecho de la Universidad de los Andes; un perfil extraordinario que se ve reflejado en su trabajo estructurado y fundamentado en el Congreso de la República. Su página web es muy completa e invito a que la vean. Creó el Equipo CER Gatos (capturar, esterilizar, retornar /

rescatar), fue vocera de la ONG Anima Naturalis International, creadora de la Ruta Animal, en marzo de 2021 recibió el galardón “Mujer defensora de los animales” otorgado por la organización Peta Latino. Fue concejal de Bogotá entre 2020 y 2021, señala en la página web que fue la primera vez que los animales contaron con alguien que defiende sus derechos. Hoy gracias a los cielos y el Universo, esta mujer es Senadora de la República y los animales tienen voz en todo el territorio nacional. Tiene un equipo extraordinario dispuesto 24/7 a favor de los animales en el Congreso, y miles de personas a quienes nos inspira y la acompañaremos como voluntarios en su defensa tan hermosa y valiosa para los animales.

Andrea no tiene cálculos políticos en su hacer, eso se nota hoy en día con el Referendo por lo animales que, si bien es la líder más visible, no se personaliza a través de ella como han querido hacer siempre muchos políticos. En este referendo se busca derogar (eliminar) el artículo 7 de la ley 84 de 1989, que hace la excepción para permitir tortura animal en actividades como “el rejoneo, coleo, las corridas de toros, novilladas, corralejas, becerradas y tientas, así como las riñas de gallos y los procedimientos utilizados en estos espectáculos”. Aquí está la página: <https://referendoporlosanimales.com/>. Tuve la oportunidad de ir el lunes festivo a Comicon y recoger algunas firmas con varios voluntarios, quienes habían estado desde el viernes haciendo esa tarea tan loable.

En su página <https://www.andreapadilla.org/> se puede leer todo lo que ha hecho y está haciendo a favor de los animales, y toda la pedagogía que realiza a diario por los animales y la protección y defensa especial la puede seguir por su red <https://twitter.com/andreamimalidad>. Finalmente quiero decirle Senadora Andrea Padilla, que me inspiras, cada día que te veo en redes, y gracias, muchas gracias, a ti y a tu equipo por defender a los animales 24/7. Eres el ángel de los animales, y seguro el mundo pronto te buscará para que seas su voz a nivel mundial.

---

[1] <https://www.sur.org.co/adelante-carolina-corcho/>

[2]

<https://www.sur.org.co/martha-alfonso-la-profe-la-revelacion-progresista-del-congreso-de-la-republica/>

[3] <https://twitter.com/andreamimalidad/status/1524702204992450560?s=20>

Tomas Maldonado

Foto tomada de: Suba alternativa